
R E Q U E R I M E N T O   Nº     70⁄2009
EMENTA: Envio de cópia da  Indicação nº 70⁄2009 à empresa de ônibus Viva Pinda.
 
 
 
 
 
Senhor Presidente:
 
  
 
Considerando que a imprensa local, através do Jornal da Cidade, edição de 11 de dezembro de 2009, na 
página 7, divulgou parte de uma entrevista concedida pelo Gerente da empresa Viva Pinda sobre a criação 
de uma linha de ônibus Moreira César – Feital, na qual ele justifica que: “para criação desta linha seria  
necessário  um  estudo  da  Prefeitura  para  primeiramente  resolver  o  problema  dos  limitadores  de  
veículos pesados para que os ônibus pudessem realizar este percurso”;
 
Considerando que, preocupados em solucionar este problema, já apresentamos nesta Casa de Leis, a 
indicação nº 70⁄2009, que trata deste assunto;
 
Em face ao acima exposto,
 
R E Q U E I R O  àMesa, consultado o Plenário, se oficie ao Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal 
de  Pindamonhangaba,  Vereador  Engenheiro  Martim  César,  solicitando  que  seja  enviada  cópia  da 
INDICAÇÃO Nº 70⁄2009,  de minha autoria  (anexo), referente a “retirada do limitador existente na  
estrada municipal vicinal  do Atanásio”,  à Empresa de Ônibus Viva Pinda na pessoa do Gerente Sr. 
Gessé Gabriel, para conhecimento.
 
Plenário “Dr. Francisco Romano de Oliveira”, 14 dezembro  de 2009.
 
 
 
Vereador Janio Ardito Lerario - PSDB
 
 
 


